

NOTA DE PRENSA Nº012-2022/OC/HVLH

PACIENTES PARTICIPAN EN MISA Y PROCESIÓN DEL SEÑOR DE LOS MILA-GROS EN HOSPITAL LARCO HERRERA

Luego de una pausa de dos años, la más antigua imagen del Señor de los Milagros del hospital Víctor Larco Herrera presidió la misa y la procesión en el Pabe-Ilón Nro. 5 del Departamento de Hospitalización de mujeres, con la presencia de todas las pacientes y la directora general del HVLH, Dra. Elizabeth Rivera Chávez.





La misa, que ofició el padre Jesús Manuel, de la Parroquia San Juan Bautista de Zarate, contó con la activa participación de las más de 30 pacientes de larga permanencia que se encuentran en este pabellón. Acompañando con palmas y canciones la liturgia que coincide con la segunda salida de la imagen del Cristo de Pachacamilla del su templo de las Nazarenas.

Tras la homilía, el personal del pabellón inició la procesión interna de la imagen por los diversos ambientes, encabezados por el padre Jesús y entonando los cánticos en homenaje.

La pequeña imagen del Cristo Moreno fue la primera que se veneró en el hospital y data de inicios de los años 80, con el personal del servicio de Lavandería. El culto comenzó a crecer entre personal asistencial y administrativo. Con los años, se pintó una imagen más grande y se elaboraron las andas, que ahora permanece en la capilla central del hospital. Y la imagen original permaneció en el pabellón Nro. 5.



"Abriendo mentes, cerrando estigmas"











Magdalena del Mar, octubre 2022. Oficina de Comunicaciones





